

Más de 2, 400 habitantes se beneficiarán con proyectos de infraestructura vial en Intibucá



La inversión de estas obras asciende a los tres millones 682 mil lempiras.

Los municipios favorecidos son Yamaranguila e Intibucá.



A través de estas obras se generaron alrededor de 30 empleos directos.

90 días, tiempo de ejecución.



Como parte de las iniciativas del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, en mejorar la infraestructura vial en los municipios del occidente del país, se realizó la pavimentación de más de 598 metros lineales con concreto hidráulico, en los barrios; Las Crucitas y el Way, en los municipios de Yamaranguila e Intibucá respectivamente.

Estas obras tienen un costo de tres millones 682 mil 245 lempiras, ejecutadas por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante el Fondo Nacional del Fidecomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA).

En el barrio las Crucitas, municipio de Yamaranguila, se está realizando la pavimentación de más de 298 metros lineales de calle con concreto hidráulico con una resistencia de 4 mil libras y la construcción de más 591 metros lineales de bordillo.

Mientras tanto, en el barrio el Way, municipio de Intibucá, se concluyó la pavimentación de 300 metros lineales con concreto hidráulico, también con una resistencia de 4 mil libras de resistencia.

Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, estos proyectos vienen a beneficiar a más de dos mil 400 personas que residen en estos municipios, disminuyendo las enfermedades respiratorias provocadas por el polvo que antes agobiaba a los vecinos de estas calles.

Asimismo destacó, que gracias a estas obras realizadas por el gobierno central, se están generando alrededor de 30 empleos directos, creando bienestar a muchas familias con fuentes de trabajo mediante la mano de obra local.

“Las ordenes de nuestro presidente, es llevar obras donde más se necesitan, y es lo que estamos haciendo, aquí no hay distinción de colores políticos, el trabajo que se está realizando es para el beneficio de todos”, apuntó Pineda.

Por su parte, el alcalde de Yamaranguila, Intibucá, José Lorenzo, destacó la labor protagónica del presidente Hernández, por su compromiso y entrega, al invertir en los municipios del occidente del país, olvidados por años por muchas administraciones.

“Nuestras comunidades se están transformando, gracias al desarrollo que estas obras generaran, creando oportunidades de trabajo y bienestar a miles de pobladores”, manifestó el edil.